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Мы – 
молодые

Вот и встретили мы долгожданный Новый год — этот волшебный празд-
ник, когда всё вокруг прекрасно и наполнено ожиданием чуда. Каждый из 
нас, наверное, загадал для себя желания, веря, что всё возможно в этом 
мире. Январь — это поистине чудесное время для молодёжи, особенно для 
студентов, когда в воздухе ещё витает дух праздника. Школьники смогут 
отдохнуть целых две недели и насладиться общением с близкими. И мы 
от всей души желаем всем молодым людям не переставать мечтать и 
всегда стремиться к большему, как наши сегодняшние герои!

Хочу рассказать о том, как ув-
лечение спортом изменило мою 
жизнь. Прошлым летом у нас в 
Чкаловске проходил День физ-
культурника. Увидев там, как 
азартно проходят соревнования 
по дартсу, тут же попробовала 
поиграть. И сразу загорелась 
желанием научиться играть про-
фессиональней.

Вступила в клуб любителей дартс, и 
начались мои тренировки. Первое время 
непослушный дротик упорно не желал по-
падать в цель, но меня это не останавли-
вало. Со временем броски становились 
всё более точными. И, наконец, – «ура» 
– у меня стало получаться! Вскоре руко-
водитель нашего клуба, Дмитрий Ушаков, 
предложил поучаствовать в областных 
соревнованиях. Для меня это было счаст-
ливой приятной неожиданностью. Конеч-
но же, я с радостью согласилась.

И вот наступил этот замечательный 
день. В соревнованиях принимали учас-
тие пять команд из области. Я была из 
20 участников единственной девушкой и 
единственным игроком с инвалидностью. 
Наша команда тогда заняла четвёртое 
место. Причём мне удалось выиграть 
пять легов! Конечно, лично для меня это 
был огромный успех. И это стало ещё и 
стимулом – началом моих спортивных  
достижений.

После этих соревнований моим на-
ставником стал участник нашего клуба, 
КМС по дартс – Константин Матвеичев. 
Со мной он много «возился», подсказы-
вал, терпеливо разъяснял все тонкости 
игры.

И вот, в сентябре сбылась моя мечта! 
Я второй раз приняла участие в между-
народном фестивале культуры и спорта 
«Окский ПараФест»! В рамках фестиваля 
проходил и женский турнир по дартсу. На-
брав 124 очка и уступив всего 12 очков по-
бедителю, я стала серебряным призёром!

А самое главное то, что теперь моя 
жизнь стала намного ярче и интереснее. 
А ещё, к счастью, улучшилась координа-
ция движений. Кроме того, расширился 
круг общения и появилась уверенность в 
собственных силах. Поэтому хочу посо-
ветовать всем молодым людям найти для 
себя занятие по душе. В спорте ставить 
перед собой значимые цели и постарать-
ся их достигать. И тогда жизнь, поверьте, 
станет намного интереснее. Присоеди-
няйтесь!

«Меня зовут Илья Кащеев, и я 
хотел бы рассказать немного о 
себе», — так начинается пись-
мо, которое недавно пришло к 
нам в редакцию. И мы догово-
рились с юношей об интервью 
в онлайн-формате. 

И вот уже Илья делится своими ув-
лечениями. Так как у него ДЦП и ему 
сложно произносить отдельные слова, 
помогает юноше Лиза Мартемьяно-
ва из Чкаловска, о которой мы не раз 
писали на страницах нашей газеты. 
Ребята вместе занимались в ресурс-
ном центре, где получили поддержку в 
освоении образовательных программ, 
познакомились с новыми друзьями. 

Илье всего 16 лет, а за плечами 
у него уже пять лет занятий следж-
хоккеем! Согласитесь, этот серьёзный 
вид спорта требует огромного упор-
ства, выносливости и, конечно, жела-
ния. А три года назад Илья «заболел» 
бочча и стал тренироваться в ФОКе 
«Юность» под руководством опытного 
тренера И. А. Коновалова. В минув-
шем году юноша принял участие во 
Всероссийских соревнованиях, где за-
нял почётное четвёртое место.

Илья занимается не только спор-
том. Учёба в девятом классе обще-
образовательной школы, увлечение 
программированием и шахматами не 
оставляют юноше свободного вре-
мени. Летом прошлого года он уча-
ствовал в межрегиональном турнире 
«Шахматы без границ» для людей с 
ограниченными возможностями здоро-
вья, где выиграл четыре (!) партии из 
пяти. Стал серебряным призёром. Те-
перь мечтает занять первое место, и, 
зная его упёртый характер, хочется ве-
рить, – обязательно добьётся желае-
мого результата.

На странице ВКонтакте у Ильи 

есть фото, где он вместе с ребятами из 
«Инватура» возле стадиона на Стрел-
ке. «Инватур» — это организация, бла-
годаря которой я занимаюсь спортом», 
— говорит юноша.

Илья с гордостью рассказывает, 
что его семья —  родители и младшая 
сестра Катя — поддерживают его в лю-
бых ситуациях. Помогают справляться 
с тем, что даётся тяжело, и это при-
бавляет ему сил и вселяет надежду на 
осуществление своих планов. А планы 
у него наполеоновские — стать непло-
хим программистом и даже тренером 
по бочча.

Хочется пожелать парню, чтобы 
каждый день приносил ему только ра-
дость, и сбывались его мечты.

Всё больше выпускников Нижегородского учи-
лища-интерната, что находится на героя Попова, 
продолжают обучение в высших учебных заведе-
ниях нашего города. Будущие педагоги, психоло-
ги, дизайнеры – список профессий увеличивается 
с каждым годом. И, как оказалось, есть даже один 
будущий политолог!  Итак, знакомьтесь: студент 
первого курса института международных отноше-
ний и мировой истории ННГУ имени Лобачевского 
Роман Милкин!

«Ещё когда учился в 
училище по специальности 
«Делопроизводитель», стал 
задумываться о получении 
высшего образования. Меня 
всегда интересовала политика 
как явление, как процесс. И, 
когда узнал, что направление 
«Политология» есть в универ-
ситете имени Лобачевского, 
твёрдо решил, что буду посту-
пать только туда», – рассказы-
вает Роман. 

Хотя до учебного заведе-
ния путь оказался неблизким 
(молодой человек живёт в Сор-
мовском районе). И никогда не 
рассматривал своё прожива-
ние в общежитии. «Слишком 
ценю свой комфорт», – объ-
ясняет Роман. Кстати, во вре-
мя учёбы в училище все годы 

обучения также жил дома, хотя 
приходилось вставать еже-
дневно в пять утра! 

История политических уче-
ний, введение в профессию, 
английский язык, история – 
лишь часть новых дисциплин, 
каждая из которых требует 
много времени и сосредото-
ченности. Поэтому любимое 
занятие, чтение художествен-
ной литературы, ему пока при-
шлось отложить до лучших 
времён. Ведь учёба важнее 
всего. 

А если всё же выдаётся 
свободная минутка, слушает 
музыку, переписывается со 
своими друзьями из училища 
– Аней Антоновой, Андреем 
Шиндиным. Ребята с удоволь-
ствием общаются, поддержи-

вают друг друга. Училище дало 
Роману специальность, друзей 
и умение отстаивать свою по-
зицию. В университете с одно-
курсниками так же сложились 
хорошие отношения. Это и 
неудивительно. Будущие по-
литологи, они прекрасно ужи-
ваются, так как уважают точку 
зрения собеседника.

Студенческая жизнь в уни-

верситете кипит. И, если пред-
стоит даже суперинтересное 
мероприятие, которое накла-
дывается на учебный процесс, 
Роман выбирает учёбу! А ещё 
задумывается над дальней-
шими шагами в профессии. 
Интересуется работой «Мо-
лодёжного общественного со-
вета», который готовит кадры 
для «Молодёжного парламен-

та». Всё это очень интересно 
ему как человеку, чья мечта 
начинает сбываться. И теперь 
дело за малым – шаг за шагом 
осваивать полюбившуюся про-
фессию, открывать новые го-
ризонты возможностей.

А недавно Роман вместе 
с однокурсниками был при-
глашён в Законодательное 
собрание Нижегородской об-
ласти на встречу с председа-
телем молодёжного парламен-
та РФ при Госдуме Артёмом  
Дмитриевичем Николаевым. 
Там обсуждались очень инте-
ресные вопросы молодёжного 
парламентаризма. И это для 
него было так круто! 

Надо сказать, семья Ро-
мана небольшая – бабушка, 
сестра и тётя с детьми. Все 
они очень беспокоятся за него, 
поддерживают и гордятся 
успехами. Ну, а как иначе? 

Полосу подготовила 
Любовь ЗАРЕЧНЕВА

Её серебро  
«Окского Парафеста»

От делопроизводителя –  
к политологу!

Жить без 
границ


